

En cette année 2024, le Carnaval s'installe à Lunel ! La Ville de Lunel organise un carnaval de ville le samedi 23 mars avec la participation des associations et de toutes les âmes qui le souhaitent.

Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues ; les habitants ainsi que tous les enfants sont invités à se déguiser et à déambuler dans les rues de la cité en musique autour des chars et sous une pluie de confettis. C'est un véritable moment intergénérationnel et sans frontière durant lequel chacun doit pouvoir s'amuser et profiter pleinement de la fête !

Pour ce faire, le rassemblement de tous les « carnavaleux » se fera sur les allées Baroncelli, devant l'entrée du parc Jean Hugo, coté parking du canal, à partir de 14h. Des maquilleuses seront présentes pour faire des retouches et le tout en musique pour donner le ton de la fête. Puis à 15h, c'est le grand départ du corso ! 9 chars, 500 kilos de confettis, des majorettes, de la musique et du public déambuleront dans les rues de la cité pescalune une durée de 2h environ sur une allure adaptée ! La légende du Pescalune et les amours contrariées de Ninon et Albin seront le véritable fil rouge de ce Carnaval et des prochaines éditions. La Ville a prévu de nombreux temps d'arrêts dont plusieurs serviront à assister à des animations dont 2 chorégraphies et une surprise sur le parvis de la mairie.

Après la déambulation, le rendez-vous se continuera dans le parc municipal Jean Hugo avec une bodéga festive animée par l'association La Jeunesse Lunelloise : musique mais aussi buvette et snacking sont prévues pour clôturer cette belle journée en toute convivialité ! Il y aura également des structures gonflables pour les enfants

À noter que la Ville de Lunel s'est appuyée sur l'une des légendes du Pescalune pour cette première édition du Carnaval. Il était important d'associer une histoire pour espérer la pérennisation du carnaval et créer un attachement à ce rendez-vous. Alors haut les masques, rejoignez-nous pour cette belle fête : on compte sur vous !

Itinéraire du Carnaval

Départ depuis les allées Baroncelli > boulevard de la République > rue de Verdun > avenue Victor Hugo > boulevard Lafayette > rond -point de la République > rue Marx Dormoy > rue Sadi Carnot > rue de la Libération > parc Jean Hugo.

La Légende du Pescalune

La légende du Pescalune, c'est l'histoire d'un amour impossible, celui de Ninon et Albin, dont les parents désapprouvaient farouchement l'union. Un jour, lors d'une grande fête organisée par le baron Gaucelm, seigneur de Lunel, ce dernier, ivre, croisa le chemin des deux amants. Il leur raconta un affreux cauchemar où la lune était vaincue par le soleil et chassée du ciel pour toujours. Alors que les jeunes gens racontaient avoir vu la lune au beau milieu de l'eau lors d'une promenade, la nouvelle se répandit rapidement : la lune était en train de faire naufrage et devait être pêchée sans perdre de temps. Après plusieurs tentatives infructueuses à l'aide d'une curieuse canne à pêche et d'un grand panier d'osier, le Rabin, touché par la gentillesse d'Albin, proposa une solution : pour ramener la lune au-dessus de Lunel, Ninon devait devenir la fiancée de la lune ... Face à la pression populaire, les parents acceptèrent finalement. Albin entama alors une incantation, les yeux levés vers le ciel, et peu à peu, l'astre couleur de miel s'éleva au -dessus de Lunel.

L'ESSENTIEL :

Carnaval de Lunel

Samedi 23 mars 2024

Rendez-vous à partir de 14h sur les allées Baroncelli, devant le parc Jean Hugo.

Départ de la déambulation à 15h (durée 2h)

Suivi d'une bodéga associative avec restauration et animation musicale au parc

Gratuit

